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                                                                                                    Büdingen, den 08.01.2020 
 
 
Anfrage zur nächsten Kreistagssitzung 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender Häuser, 
 
die Freie Wähler – Kreistagsfraktion stellt zur nächsten Kreistagssitzung folgende 
Anfrage: 
 

1. Wurden Sanierungsmaßnahmen an der Sporthalle ((Wilhelm-Lückert-Halle) 
durchgeführt?  

2.    Wenn ja, welche Baumaßnahmen wurden im Einzelnen durchgeführt?  

3.    In welcher Reihenfolge wurden diese Arbeiten durchgeführt?  

4.    Ist die Information der Freie Wähler – Fraktion zutreffend, dass zunächst erst der    
Hallenboden saniert und danach die Arbeiten am Dach ausgeführt wurden?  

5.    Ist es zutreffend, dass im Rahmen der Dachsanierung Wasserschäden am neu 
hergestellten Hallenboden eingetreten sind?  

6.    Wenn ja, wie hoch sind/waren die Schäden?  

7.    Wurde zur Beurteilung der des Umfangs der Schäden und der Ursache für die 
Schäden ein Sachverständiger hinzugezogen oder wurde ein gerichtliches 
Beweissicherungsgutachten beantragt?  

8.    Sind Wassermassen in den Hallenboden/Unterbau eingedrungen z. B. über die 
Bodenhülsen?  



 

 

9.    Wenn ja, hat hier eine Trocknung stattgefunden und kann ausgeschlossen 
werden, dass es zu Schimmelbildung kommt, die gesundheitliche Probleme für 
Schüler und Vereinssportler zu Folge haben könnten?  

10. Sind vorsorglich wiederholt Luftmessungen vorgenommen; wenn ja, wann?  

11. Ist der Wetteraukreis auf den Kosten sitzen geblieben oder hat ein 
Handwerksbetrieb bzw. eine Versicherung (WK/Handwerksbetrieb) die 
Schadensregulierung übernommen?  

12. Sind nicht behebbarer Schäden zurückgeblieben und ist die Hallensanierung 
zwischenzeitlich abgeschlossen?  

13. Wenn die Arbeiten noch nicht beendet sind, welche Arbeiten stehen noch aus?  

14. Welche Auswirkungen haben die Verzögerungen der Instandsetzung der Halle 
für den Schul-, und den Vereinssport gehabt?  

15. Wieviel Unterrichtsstunden sind durch die Verzögerung der Arbeiten ausgefallen 
und wurden diese in anderen Hallen kompensiert?  

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
(Erich Spamer)  
Fraktionsvorsitzender   
 


